## El escultor oscense Paco Puyuelo expone en el restaurante Arazo

La muestra acogerá también las obras de la francesa Sophie Bernard

D.A.

HUESCA.- El restaurante Arazo (Calle Alcoraz, 2) acoge una exposición del escultor oscense Paco Puyuelo del 10 de septiembre al 31 de octubre.

Paco Puyuelo, natural de Peralta de Alcofea, nació en el seno de una familia numerosa en el año 1967. Tras años dedicados a la restauración y a la docencia, decidió trasladarse a París

en 2003. Una vez allí, el maestro Carlos Regazzoni reparó en su arte y le ofreció su casa para exponer sus obras. En 2004 publica su libro "El grito de Piedra" y desde 2007 dirige la galería "Art & Pur fer Creations". Un año después se muda a "Ivry Sur Marne", donde ofrece una exposición permanente y abre sus puertas a otros artistas para exponer en su casa, alejado de los circuitos comerciales que considera fríos y distan-

tes. En esta ocasión, el maestro de la piedra quiere compartir su trabajo en Huesca, en el restaurante de su amigo Antonio Arazo, un marco humano y personal, como a él le gusta.

Junto con las de Puyuelo, la exposición mostrará además las obras de la pintora y escultora francesa Sophie Bernard, artista que también cuenta con un reconocido prestigio internacional.